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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена проектированию релейной защиты и  автоматики гидроэлектростанции (ГЭС) в связи с модернизацией основного  силового оборудования станции. 1. Предоставление общей информации о ГЭС и отражение ее главной  схемы и основного силового оборудования. 2. Расчет токов короткого замыкания в четырех расчетных режимах. 3. Проверка выбора коммутационного оборудования станции. 4. Разработка релейной защиты гидрогенератора. В результате была спроектирована релейная защита и автоматика (РЗА)  гидрогенератора, а именно расчет параметров срабатывания РЗА в  соответствии с нормативными документами и рекомендациями  производителя, согласование защит, проверки чувствительности с учетом  требований ПУЭ и рекомендаций по расчетам от производителя оборудования  РЗА.
        

        
          This work is devoted to the design of relay protection and automation of a  hydroelectric power plant (HPP) due to modernization of the main power equipment  of the electrical station. 1. General information about the hydro power plant and main scheme and  main power equipment description. 2. Calculation of short-circuit currents in four design modes. 3. Switching equipment choice verification. 4. Design of hydro power generator relay protection. As a result, the hydro power generator relay protection and automation (RPA)  was designed, namely, the calculation of RPA operation parameters in accordance  with the regulatory documents and manufacturer's recommendations. The  coordination of protections, sensitivity checks were done with requirements of the  PUE and recommendations for calculations from the manufacturer of the relay  equipment.
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